
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 13 - Abril - 20252ª Etapa  Año XXIX n . 1490

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

LUNES SANTO
18:30 Templo Santo Rosario
19.00 Templo Santa Misa
A San Antonio de la Junta – Acción de 
Gracias de un Matrimonio – Acción de 
Gracias al Santoral – A la Virgen de la 
Asunción de Asunción Cervera.

MARTES SANTO
8:30 Convento Misa
18:30 Templo Santo Rosario.
19.00 Templo Santa Misa
Por los Enfermos. Sufragio de Ángeles 
Miralles Arcón.
A CONTINUACIÓN CELEBRACIÓN 
PENITENCIAL

MIÉRCOLES SANTO
8:30 Convento Misa
18:30 Templo Santo Rosario
19.00 Templo Santa Misa
Sufragio de Paco, Paz y Familia – A la Virgen 
del Carmen de la Junta.

JUEVES SANTO
18 Convento Eucaristía de Jueves Santo.
19:30 Templo Eucaristía de Jueves Santo.
23:00 Templo Hora Santa ante el 
Monumento
00:00 a 02:00 Turnos de vela.

VIERNES SANTO
8:00 Templo Laudes y Oficios.
8:30 Templo Vía Crucis.
16:30 Convento Santos Oficios de Viernes 
Santo.
18:00 Templo Santos Oficios de la Pasión y 
Muerte del Señor.
22:00 Templo Procesión del Santo Entierro.

SÁBADO SANTO
10:00 Templo Laudes y Oficios
20:00 Convento Vigilia Pascual
22:00 Templo Vigilia Pascual

DOMINGO DE RESURRECCIÓN 
9:00 Convento Eucaristía de Pascual de 
resurrección
10:30 Templo PROCESIÓN DEL ENCUENTRO
A CONTINUACIÓN EUCARISTÍA.
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Lunes día 14

Martes día 15

Viernes día 18

Domingo día 20

Jueves día 17

Miércoles día 16

AVISOS
MARTES SANTO

  EL MARTES SANTO TENDRÁ LUGAR A LAS 
19:30H LA CELEBRACIÓN PENITENCIAL 
  VENDRÁN LOS CURAS DE CHELVA Y CHULILLA 
PARA QUE TODOS PODAMOS CELEBRAR LA 
PASCUA CON TODA LA GRACIA 

HORARIOS
  ATENTOS A LOS HORARIOS DE LAS 
DIFERENTES CELEBRACIONES ASÍ CÓMO DE 
LOS TURNOS DE VELA EL JUEVES ANTE EL 
MONUMENTO

  “CENA DEL HAMBRE DE MANOS UNIDAS” 
  EL PRÓXIMO 25 DE ABRIL, A LAS 20H, TENDRÁ 
LUGAR EN LOS LOCALES PARROQUIALES LA 
TRADICIONAL CENA DEL HAMBRE. NO TE LA 
PUEDES PERDER. PUEDES APUNTARTE EN LA 
SACRISTÍA. 
  LA CENA TIENE UN PRECIO DE 5 EUROS Y 
TODO EL DINERO VA DESTINADO A MANOS 
UNIDAS EN SU MISIÓN DE SOSTENER A LOS 
MAS NECESITADOS 

DECLARACIÓN DE LA RENTA
  AQUELLOS QUE HACÉIS LA DECLARACIÓN DE 
LA RENTA, ANIMAROS A QUE MARQUÉIS LA 
CASILLA DE LA X EN FAVOR DE LA IGLESIA

TURNOS DE VELA ANTE EL MONUMENTO
JUEVES SANTO
  ANE Y ANFE

VIERNES SANTO
De  7 a 8 horas  GÓLGOTA Y TIBERÍADES

De 8 a 9 horas CARMELO Y SIÓN
DE 9 A 10 horas   LITURGIA Y CÁRITAS

DE 10 A 11 horas     SINAÍ Y CATEQUESIS
DE  11 a 12 horas   BETSAIDA Y BETANIA

De 12 a 13 horas  ARARAT Y TABOR
De 13 a 14 horas  CAFARNAÚN Y JERICÓ

De 14 a 15 horas  EINKAREN , HOREB Y CANÁ
De 15 a 16 horas GRV Y COFRADÍAS

De 16 a 17 horas NAZARET Y JUNIORS
De 17 a 18 horas MAGADLA YCONFIRMACIÓN

  Con ramos en las manos 
y hosannas en los labios, la 

Iglesia entra en la Semana Santa 
acompañando al Señor en su camino 
hacia Jerusalén. Este día santo, en que 
se entrecruzan los gritos de júbilo y el 
anuncio de la Pasión, nos 
sumerge en el misterio de un 
Rey cuyo trono es la Cruz y 
cuya corona son las 
espinas. Las palmas que 
agitamos no son solo 
memoria de un hecho 
pasado, sino profecía de 
la victoria que se 
consumará en el 
sacrificio pascual.  
  Al bendecir los ramos, 
la Iglesia no realiza un 
simple rito, sino que 
santifica estos signos de la 
creación para que se conviertan 
en instrumentos de gracia. Las palmas, 
símbolo de victoria, y los olivos, 
emblema de paz, hablan del verdadero 
triunfo de Cristo: no el de un poder 
terreno, sino el de un amor que se 
entrega hasta el extremo. Al llevarlas en 
procesión, no solo recordamos a quienes 
alfombraron el camino del Mesías, sino 
que nos comprometemos a ser nosotros 
mismos ese camino por el que Cristo 
sigue entrando en el mundo.  
  La multitud que aclamó al Hijo de 
David no comprendió que su reinado no 
sería de dominación, sino de servicio. Por 
eso, la alegría de este día pronto da 
paso a la solemnidad de la Pasión, leída 
en la Eucaristía como antorcha que 
ilumina los días santos que se avecinan. 
En este relato, donde se revela el 
corazón misericordioso de Dios, 

descubrimos que la gloria de Cristo no 
está en ser ensalzado por los hombres, 
sino en descender hasta lo más bajo 
para redimirnos. La Cruz, que parece 
derrota, es en verdad el estandarte de 
la victoria definitiva sobre el pecado y la 

muerte.  
  Este domingo no es un 

preludio cualquiera, sino 
el pórtico sagrado por el 
que accedemos al 
Misterio central de 
nuestra fe. En él se 
condensa la paradoja 
de un Dios que es 
aclamado como Rey y, 
al mismo tiempo, 
rechazado por los suyos. 

Nos enseña que seguir a 
Cristo exige pasar con Él 

de los ramos al Calvario, de 
las hosannas al "Padre, 

perdónalos". Quienes hoy levantan sus 
palmas están llamados a mantenerlas 
en alto también en la hora de la prueba, 
pues solo quien acompaña al Señor en 
su Pasión podrá cantar con gozo 
verdadero en la Resurrección.  
  Que este Domingo de Ramos nos 
conceda la gracia de no quedarnos en 
una fe de entusiasmos pasajeros, sino de 
adentrarnos, con humildad y amor, en el 
sagrado Triduo donde se despliega el 
gran misterio de nuestra redención. Que 
las palmas que hoy llevamos no sean 
solo un recuerdo, sino un compromiso: el 
de seguir a Cristo no solo cuando es 
aclamado, sino también cuando carga 
con la Cruz. Así, unidos a su sacrificio, 
podremos participar de su gloria eterna.

El Domingo de Ramos: Alegría que Anuncia la 
Cruz  

Vuestro Párroco Manuel 

Sábado día 19
D

O
M

IN
G

O
 D

E
 R

A
M

O
S
 -
 C

IC
L
O

 C



VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
LA CRUZ DONDE EL AMOR REDIME

  Juan de la Cruz nos invita a mirar el 
misterio de la Cruz en clave de 
desposorio. El Hijo de Dios se ha unido a 

la humanidad, asumiendo nuestra 
naturaleza humana, y compartiendo 
en la cruz nuestra muerte. Todo 
ello para llevarnos a Dios a 
compartir su vida. Como lo canta 
en el Romance sobre la 
Encarnación.
  Jesucristo ha realizado esta 
redención, de una vez para 
siempre, por su Encarnación, Muerte 
y Resurrección. Nosotros la vamos 
recibiendo, la vamos asumiendo, en la medida en 
que abrimos nuestra vida a Dios, y nos convertimos, 
vamos orientando hacia Él nuestra forma de vivir, de 
hacer, de pensar, de sentir. El camino espiritual es 
un proceso de renovación personal. Nos vamos 
uniendo a Dios, para acoger su Vida, la que hemos 
recibido en el Bautismo, y dejar que se despliegue 
en nosotros.
  Un camino que se hace al paso del alma, poco a 
poco, y con tropiezos y encrucijadas, dificultades y 
cruces, diferentes en cada persona. Pero en ellas no 
estamos solos, nos acompaña el Crucificado, que es 
también el Resucitado. Él va siempre abriendo 
Caminos de Vida Nueva.
  Por eso la cruz es signo de esperanza, que nos 
sostiene en el camino de la vida y nos empuja a 
seguir dando pasos por la contrariedades. Y es 
esperanza activa para mirar nuestro mundo. Esa Vida 
Nueva de Jesús que sabe sacar de los males bienes.
  Acompañemos a Cristo en todo estos días de 
Semana Santa, no la hagamos como de vacaciones, 
sino de vivir en verdad compartiendo su Pasión y 
Muerte, para Resucitar con Él.
   Por la Cruz a la Luz

 Hermanas Carmelitas

De mis recuerdos 
y vivencias

EL MANANTIAL DE NUESTRA ALEGRÍA: 
 PALABRAS DE FRANCISCO

  Cuanto más amamos, más capaces somos de dar.
  Esta es también la clave para entender nuestra 
vida.
  Es bonito encontrar personas que se 
aman, que se quieren y comparten 
la vida; de ellas se puede decir lo 
mismo que de Dios: se aman 
tanto que entregan la vida.
  No cuenta solo lo que podemos 
producir o ganar, sino sobre todo 
el amor que sepamos dar.
  ¡Este es  el manantial de la alegría! Dios amó 
tanto al mundo que le entregó a su hijo.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

GENTE CERCANA
  Desde hace mucho tiempo he ido 
almacenando ideas luz y me 
encontré con esta serie de 
reflexiones. He pensado que pueden 
servir para algo o mejor para
alguien. Y por eso las envío.
  “Me gusta la gente que vibra, que 
no hay que empujarla, que no hay 
que decirle que haga las cosas, sino 
que sabe lo que hay que hacer y que 
lo hace en menos tiempo que lo 
esperado.
La gente que cultiva sus sueños 
hasta que esos sueños se apoderan 
de su propia realidad.”
  “Me gusta la gente con capacidad 
para asumir las consecuencias de 
sus acciones, la gente que arriesga lo 
cierto por lo incierto para ir detrás 
de un sueño, quien se permite huir 
de los consejos sensatos dejando las 
soluciones en manos de nuestro 
padre Dios.”
  “Me gusta la gente que es justa con 
su gente y consigo misma, la gente 
que agradece el nuevo día, las cosas 
buenas que existen en su vida, que 
vive cada hora con buen ánimo 
dando lo mejor de sí, agradecida de 
estar viva, de poder regalar sonrisas, 
de ofrecer sus manos y ayudar 
generosamente sin esperar nada a 
cambio.”
  “Me gusta la gente capaz de 
criticarme constructivamente y de 
frente, pero sin lastimarme ni 
herirme.”
  “La gente que tiene tacto. Me gusta 
la gente que posee sentido de la 
justicia.”
  A estos les llamo mis amigos.
  Y es domingo de Ramos: Los niños 
hebreos, llevando ramos de olivo 
salieron al encuentro del Señor, 
aclamando: “Hosanna en el cielo.”
  Ellos desconocían lo que iba a 
suceder días después.
  Es en el recuerdo evangélico, 
nosotros lo creemos, por Jesús 
Resucitado, y por eso podemos salir 
con bondad aclamando: “Alabado 
sea Jesucristo”.

  Agustín Cariñena Aliaga

PEREGRINACION A LA CATEDRAL DE VALENCIA
  Con motivo del Año Santo Jubilar, el pasado 5 
de abril, un grupo de la Parroquia de Villar del 
Arzobispo, perteneciente a la Vicaria V fuimos 
a Valencia para ganar el jubileo de la 
Esperanza, nos recogió un autobús a las 9 de 
la mañana y junto con un grupo de Chelva, 
nos encaminamos todos unidos a participar 
en un acto de Fe.
  Nos dejó el autobús en las Torres de 
Serranos y en un ambiente de alegría nos 
dirigimos a la Plaza de la Almoina, teníamos 
ganas de llegar a la catedral y participar en el 
acontecimiento que íbamos a vivir, iban 
acudiendo infinidad de personas, todos juntos 
fuimos en procesión por la calle del Miguelete 
y entramos por la puerta de los Hierros a la 
catedral, que estaba a rebosar, todos unidos 
cantando, celebramos este acontecimiento. 
  Presidió la Eucaristía el Sr. Arzobispo D. 
Enrique, junto a los sacerdotes de todas las 
poblaciones de la Vicaria V y VI, durante la 
homilía D. Enrique nos recordó que estamos 
todos en camino de la Esperanza.
  Vivimos momentos especiales dando gracias 
a Dios, por el Don que nos había concedido
  Finalmente nos reunimos en una comida de 
fraternidad, fue el colofón de un día que 
quedará en nuestro recuerdo.

Peregrinos de la Esperanza.

PRESENTACIÓN DEL LIBRO DE MIGUEL 
CASTELLANO PORTER 

  El domingo 11 de mayo a 
las 11 de la mañana, Dios 
mediante, será la 
presentación del libro de 
Miguel Castellano Porter 
titulado “Historia de la 
fiesta de la calle de San 
Roque” en el salón de 
actos del Patronato. El 
tercer y último libro de 
Miguel trata sobre sus 
recuerdos y vivencias al 
lado de sus vecinos en la 
realización de la fiesta 
que se hacía en dicha 

calle en honor al patrón del pueblo San Roque. 
  Miguel pretende con este último libro, terminar 
la trilogía de los recuerdos y vivencias de su vida 
que con tanto cariño y añoranza contaba. 
  Desde que comenzó a 
escribir el libro su objetivo 
siempre ha sido destinar los 
beneficios a un proyecto en 
África dedicado a la 
reinserción de jóvenes 
madres delincuentes en 
Kikwit situado en la 
República Democrática del 
Congo con el que participa el 
grupo de Misiones, el cual 
será el que gestione la 
recaudación de la venta de 
los libros.

Gracias por todo Miguel. 

NOTICIAS DIOCESANAS/ NUEVA EVANGELIZACIÓN
LA HORA DE LOS LAICOS

  El Papa Francisco ha repetido una y otra vez, 
remitiéndonos a la CATOLICIDAD/UNIVERSALIDAD y la 
SINODALIDAD de la Iglesia: «todos, todos, todos», 
dirigiéndose a los laicos. Son como tres campanadas que 
anuncian: la llamada a la santidad, la llamada a la misión 
y la llamada a la participación comunitaria. 
  ***La vocación y la misión  surgen de la Iniciación 
cristiana. Ya desde el bautismo todos estamos 
destinados a ser evangelizadores, apóstoles, 
transmisores de la fe. No podemos seguir pensando que 
la acción evangelizadora es asunto solo de algunos 
profesionales de lo religioso, ya sean clérigos, 
consagrados o laicos especializados. ¡Esto es 
clericalismo!
  ***La llamada a la participación comunitaria es lo que 
se expresa desde hace algún tiempo bajo el nombre de 
«sinodalidad». Existe la tentación de pensar que la 
participación comunitaria es un añadido opcional de la 
vida cristiana: habría cristianos con experiencia 

comunitaria y otros que se pueden permitir prescindir de 
ella. En los tiempos que vivimos es urgente reafirmar la 
esencialidad de la dimensión comunitaria como parte 
integrante de la fe. Nuestra fe aunque es una opción 
personal que tomamos libremente, hay que vivir en 
comunidad si no queremos que se 
debilite y enfríe. 
  En la parroquia tendremos que 
apostar por buscar herramientas de 
primer anuncio y de discipulado. 
Convendría centrar nuestros mejores 
recursos humanos y materiales para 
ayudar a que los que nos 
declaramos creyentes y desde luego 
a las personas que no lo son o están 
alejadas, a hacer el proceso de 
convertirnos en discípulos 
misioneros. 
¡Es posible que este sea nuestro gran reto parroquial!

Asun R.


